

# 園だより



## 新年の挨拶

明けましておめでとうございます。

2024年を振り返ると1月1日に石川・能登で震度7の地震が発生しました。正月早々に日本が改めて地震大国だということを実感しました。翌日には、羽田空港で飛行機の衝突事故が起きるといふ2024年がとても不安になる出足でしたが、パリオリンピックが無事に開催され、大谷選手がメジャーリーグで大活躍など明るいニュースなどもありました。昨年の漢字には「金」が選ばれましたが、皆さんは、去年はどんな一年だったでしょうか？

今年は、巳年で蛇が干支となっており、脱皮を繰り返す姿から「再生や変化」を意味する年とされています。巳年の持つ意味としては、再生と成長のシンボル、復活と再生を意味する年、新しいことが始まる年、実を結ぶ年、知恵と忍耐力の象徴、不老不死のシンボル等があります。

おおきな樹でも職員一同蛇のように脱皮しながら成長し、より良い支援を目指していきます。

本年もよろしくお願いたします。

園長 小木

## お楽しみ会

12月24日にお楽しみ会をしました。1階のステージにみんなで集まり、大きなスクリーンでアンパンマンのDVD鑑賞をしました。



DVDが終わるとシャンシャンと鈴の音が聞こえサンタさんとトナカイさんの登場！サンタさん、トナカイさんと一緒に『あわてんぼうのサンタクロース』を歌い、プレゼントをもらって、楽しいお楽しみ会になりました♪

## 新年のつどい

3クラス合同で、新年のつどいを行いました。お正月にちなんだ紙芝居を見て、みんなでお正月の挨拶をしました。「あけましておめでとうございます！」と元気いっぱいの声でスタートすることが出来ました。各クラスに獅子舞も登場し、ちょっとドキドキしながらも頭を噛んでもらいご利益をいただきました。

## 2月の予定

- 3日(月) 豆まき
- 4日(火) 保護者懇談会
- 10日(月) 避難訓練、身体測定(つきぐみ)
- 12日(水) 身体測定(ほしぐみ)
- 13日(木) 誕生会(つきぐみ)、身体測定(にじぐみ)
- 28日(金) 引き取り訓練 帰りのバス送迎なし



## おしらせ

〇2月4日(火)に懇談会を予定しています。詳細につきましては、先日配信したマチコミをご確認下さい。

〇3月の予定について

- ・3月21日(金)に卒園式を行います。卒園児のみの参加となり、在園児はお休みになります。
- ・3月28日(金)は、通常通りの時間でバス送迎があります。
- 31日(月)は新年度準備の為、給食の提供、帰りのバス送迎はありません。11:45降園となりますのでご了承下さい。

## お誕生会

### にじぐみ

恒例の主演のお友だちへの質問コーナーでは、手を挙げて質問をする姿も、質問に的確に答える姿も、答えに対して「それはいいね」と共感する姿も、とっても成長を感じ、みんなの仲の良さも感じました。お楽しみ会のシルエットクイズでも一人一人が「これなんだ」と面白い動きをしては笑い合う、にじぐみらしい微笑ましい誕生会でした。

### ほしぐみ

1月生まれのお友達の誕生会を行いました。主演の二人は「何歳になった？」には「5歳！」と、「好きな遊びは？」には「お絵描き！」「虫さんと遊ぶ！」と答えてくれました。その後「魔法のレンジ」「おおきなかぶ」のパネルシアターを観て、とても楽しい時間になりました。

### つきぐみ

1月生まれのお友達の誕生会を行いました。王冠を被るとニコニコと笑い、カメラを向けるとかわいいポーズをしてくれました。ハッピーバースデーのうたを歌いお祝いした後は、一人ずつケーキの口ウソクを吹き消しました。回数を重ねて「フーッ」が上手になってきたつきぐみさん。職員と一緒にいき、火が消えるとみんな嬉しそうにしていました。

## 2月の歌

♪ 鬼のパンツ    ♪ コンコンくしゃん



## 研修

12月の研修は『GSV (グループスーパービジョン)』を行いました。クラスの職員だけでなく、おおきな樹の職員全体でお子さんにとってより良い支援を行うために、お子さんが持っている強み(ストレンクス)を出し合い、強みを活かした支援方法を各グループで発表しました。お子さんの良いところに注目し、安心して楽しく園で過ごせるように今後の支援に活かしていきたいです。